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要望について 

１．社会教育主事配置のお願い（児童福祉部会） 

 ◆他の地域では、社会教育に携わる職員が子ども会活動の調整・支援していることを認識している。担

当部署はゆめホール公民館係になると思うが、広域連事業の行政間の調整・支援は可能だと考えている。 

２．連合会会長の各種団体の充て職について負担軽減のお願い（連合会） 

 ◆会長にお願いするという趣旨ではなく、連合会を代表する方を連合会の中で割り振りしてもらい、行

政でも情報を共有して事務局を通しての調整を心掛けたい。 

３．昨年、ＡＥＤの設置場所の情報集約と公表のお願いをした結果について（連合会） 

 ◆救急財団のＨＰマップの登録を進めており、斜里町のＨＰにもリンクをはっている。高齢の方が検索

するのは難しい部分もあるので、ＨＰリニューアル更新時に使い勝手も含めて考えたい。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

                         環境衛生部会 

    ▼ ウトロ自治会                ▼ 越川自治会           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 連合会理事と斜里町国保病院菊一院長との懇談会を予定しています。菊一院長就任となって初めての懇談

となります。内容は後日、自治連だよりでお知らせします。 

と き 令和３年１０月１４日（木）１８時～ 

場 所 ゆめホール知床 会議室１ 

◆女性部会の在り方を巡って女性部会では協議を重ねてきました。かつては女性の社会進出実現のため、女性が

立ち上がり活動に取り組んできましたが、男女共同参画基本法の制定により、女性の社会への間口が広がったこ

とで女性の役割も時代と共に変化してきました。その意味では女性部会の目的は達成され、男女差別のない次へ

のステージのスタートラインに立ったのではないでしょうか。単位自治会長を対象とした調査の結果を踏まえ、

本来なら女性部会臨時総会で採決するところですが、新型コロナウイルス感染拡大の観点から８月２７日に書面

決議を行い、以下の結果から令和３年度をもって女性部会としては廃止の結論となったことを報告させていただ

きます。 

   女性部会対象者 ４１名  女性部会の廃止を承認する ３６名 ・ 無効（返信なし） ５名 


